

Etabliert und erfolgreich: FoKuS Dahenfeld e.V. zieht positive Bilanz

Acht Jahre nach der Gründung im März 2009 hat FoKuS Dahenfeld, der gemeinsame Förderverein von MGV und SC Dahenfeld, seinen festen Platz im örtlichen Vereinsleben. Durch Spenden, Mitgliedsbeiträge und Erlöse aus Festen werden jedes Jahr namhafte Zuwendungen ermöglicht, die insbesondere auch den jugendlichen Mitgliedern des Sportclubs und des Musik- und Gesangvereins zugute kommen.

Bei der Mitgliederversammlung ging 1. Vorsitzender Johann Habla in seinem Rechenschaftsbericht auf die Vereinsaktivitäten des vergangenen Jahres mit der erneut gelungenen Organisation des Kelterbetriebs beim Dorffest ein. Eberhard Baum vermeldete einen Rekordertrag bei den Einnahmen. Friedhelm Baumert und Hans-Peter Weinreich bescheinigten dem Kassier seine einwandfreie Buchführung. Beide wurden als Kassenprüfer in ihrem Amt bestätigt. Vorstandswahlen standen in diesem Jahr nicht an, doch wird der neue 1. Vorsitzende des MGV, Dr. Florian Kremer, kraft seines Amtes auch Vorstandsmitglied bei FoKuS.

Johann Habla